



Hello Watt est désormais compatible avec Delta Dore, pour faire du pilotage du chauffage un levier concret de la flexibilité électrique

Hello Watt, application de référence pour réduire sa facture d'énergie avec plus de deux millions de téléchargements, annonce sa compatibilité avec Delta Dore. Les thermostats connectés¹ du fabricant français sont désormais pilotables depuis l'application Hello Watt.

Les utilisateurs de thermostats connectés Delta Dore peuvent non seulement contrôler leur chauffage à distance, mais aussi bénéficier du **chauffage intelligent** développé par Hello Watt. Conçu pour contribuer à la **stabilité du réseau électrique**, le chauffage intelligent permet également de **réduire les émissions de CO₂** et génère automatiquement un **gain financier pour l'utilisateur**, sans contrainte ni effet perceptible sur son confort.

Cette intégration s'inscrit dans l'évolution de l'application Hello Watt, qui étend progressivement le pilotage intelligent aux équipements de la maison, après les véhicules électriques.



¹ La box Tydom ou Tywell de Delta Dore est nécessaire.

Piloter simplement ses thermostats connectés Delta Dore, chez soi comme à distance

Les utilisateurs de l'application Hello Watt équipés d'une pompe à chaleur ou de radiateurs électriques associés à des thermostats Delta Dore peuvent visualiser et modifier la température de chaque pièce équipée d'un thermostat.



Grâce à cette compatibilité entre Hello Watt et Delta Dore, la connexion aux thermostats se fait très simplement, sans intervention physique.

Le chauffage intelligent : un pilotage automatique pendant les pics de consommation

La fonctionnalité de chauffage intelligent développée par Hello Watt repose sur un mécanisme très simple. **Lors des pics de consommation hivernaux, Hello Watt abaisse la température de consigne des thermostats Delta Dore de quelques degrés pendant 15 à 30 minutes. Cette variation est trop faible pour être perceptible** dans le logement des utilisateurs : le confort reste strictement identique.

Cet ajustement, invisible pour l'utilisateur, a pourtant un impact important :

- **sur le réseau électrique**, en évitant les surtensions et les coupures ;
- **sur l'environnement**, car lors des pics de consommation, il faut démarrer les centrales thermiques à gaz, fioul ou charbon, très polluantes et coûteuses ;

- **sur notre indépendance énergétique**, en limitant la dépendance de la France aux pays exportateurs de gaz et de pétrole.

Et pour l'utilisateur, il y a également un **avantage financier**. Hello Watt valorise en effet ces baisses de consommation auprès de RTE, le gestionnaire du réseau électrique, via le mécanisme NEBCO (notification d'échanges de blocs de consommation), et sur la bourse européenne de l'électricité EPEX SPOT. **Les gains sont ensuite partagés avec les utilisateurs dans leur cagnotte Hello Watt**, transférable sur leur compte bancaire dès 10 euros cumulés.



Hello Watt a choisi Delta Dore pour la fiabilité de ses solutions domotiques connectées, conçues et fabriquées en France depuis plus de cinquante ans. De son côté, Delta Dore donne à tous ses clients la possibilité de visualiser et agir sur leurs consommations, non plus uniquement depuis l'application Tydom, mais aussi depuis celle de Hello Watt, téléchargée par deux millions de Français.

“Avec ce beau partenariat, nous permettons à tous les Français équipés de thermostats Delta Dore de participer à la flexibilité électrique, un mécanisme qui sera au cœur des préoccupations énergétiques des prochaines années. Ils pourront très facilement protéger le réseau électrique et la planète tout en étant rémunérés. Merci à Delta Dore pour leur confiance !”

Xavier Coudert, cofondateur d>Hello Watt

À propos de Delta Dore

DELTA DORE est un groupe français à dimension européenne, pionnier sur le marché du logement connecté. Depuis plus de 50 ans, il met son expertise en gestion de l'énergie et protection solaire dans les logements, au service de la transition énergétique.

Au-delà de son engagement pour une responsabilité sociale et environnementale exemplaire, le groupe met la technologie au service de l'humain : il encourage un mode de vie plus durable, où économie d'énergie se conjugue avec mieux vivre, et donne à chacun les moyens de s'engager pour une sobriété positive.

Les ambitions du groupe sont soutenues par un investissement important en R&D, qui représente 9 % de son chiffre d'affaires chaque année. L'entreprise conjugue excellence industrielle et Made in France, et fabrique 5,5 millions de produits par an.

À propos d'Hello Watt

Hello Watt est le spécialiste de la transition énergétique qui offre des solutions pour réduire sa facture d'énergie et son impact sur la planète. 

Partout en France, Hello Watt permet aux particuliers de reprendre le contrôle de leur consommation d'énergie via son [app](#), téléchargée plus de deux millions de fois, et :

- de choisir un fournisseur d'énergie plus vert et moins cher ;
- d'isoler son logement et de remplacer sa chaudière gaz ou fioul par une pompe à chaleur ;
- d'installer des panneaux solaires pour devenir son propre producteur d'énergie renouvelable.

Hello Watt, c'est surtout une belle équipe de plus de 200 personnes, centrée sur la satisfaction de ses clients, et déterminée à accélérer la transition énergétique en France et en Europe ! Hello Watt accélère la transition énergétique en la rendant plus simple, plus performante et plus accessible.